



Claudia Sheinbaum en sus primeros 100 días: avances y reformas clave según Ricardo Monreal

A tan solo 100 días del inicio del gobierno de Claudia Sheinbaum Pardo, el diputado **Ricardo Monreal**, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, expresó su satisfacción con los primeros logros de la presidenta. Para él, Sheinbaum ha cumplido con las expectativas que generó durante su campaña en temas cruciales como la política social, económica, los derechos humanos y el respeto a las libertades, lo cual consideró como un punto a destacar de su administración.

En términos legislativos, Monreal también comentó sobre uno de los temas más importantes que están en proceso: la reforma a la Ley del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit). Según el legislador, este dictamen traerá una serie de modificaciones profundas que buscan mejorar la administración de los recursos y hacer más transparente el funcionamiento del instituto. Entre las modificaciones más destacadas se encuentran la auditoría por parte de la Auditoría Superior de la Federación y un nuevo enfoque en la composición tripartita del Infonavit, que incluye a los trabajadores, empresarios y gobierno, aunque con algunos ajustes en sus facultades.

Una de las preocupaciones más relevantes, según Monreal, son los 2.4 billones de pesos que están en las subcuentas de vivienda de los trabajadores. Con las modificaciones propuestas, se busca garantizar que estos fondos no sean gestionados de manera arbitraria, sino con plena transparencia y rendición de cuentas. Además, se subrayó que los representantes de los trabajadores y empresarios en los órganos de dirección del Infonavit no recibirán compensaciones económicas, lo que ayudará a evitar conflictos de interés.

Monreal también aprovechó para resaltar los avances que el gobierno de Sheinbaum ha logrado en otras áreas clave. En el tema de seguridad, celebró la disminución de la delincuencia y aseguró que, en el ámbito económico, México ha mantenido una estabilidad que ha permitido al país seguir siendo atractivo para las inversiones internacionales. Esto, agregó, se debe al respeto a las instituciones autónomas como el Banco de México, que dan certeza y confianza a los mercados.

<https://mayacomunicacion.com.mx/claudia-sheinbaum-en-sus-primeros-100-dias-avances-y-reformas-clave-segun-ricardo-monreal/>